



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/42/525

S/19092

1° de septiembre de 1987

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLA GENERAL

Cuadragésimo segundo período de sesiones

Temas 24 y 104 del programa provisional\*

LA SITUACION EN KAMPUCHEA

OPICINA DEL ALTO COMISIONADO DE LAS

NACIONES UNIDAS PARA LOS REFUGIADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 1° de septiembre de 1987 dirigida al Secretario  
General por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática  
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente, para su información, la declaración formulada el 29 de agosto de 1987 por el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de Coalición de Kampuchea Democrática acerca de la distracción de la asistencia humanitaria destinada al pueblo de Kampuchea por los agresores vietnamitas para alimentar a sus tropas en Kampuchea.

Le agradecería que tuviese a bien hacer distribuir esa declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 24 y 104 del programa provisional y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUIN Prasith  
Representante Permanente

\* A/42/150.

ANEXO

DECLARACION DEL PORTAVOZ DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES  
DEL GOBIERNO DE COALICION DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA SOBRE LA  
DISTRACCION DE LA ASISTENCIA HUMANITARIA DESTINADA AL PUEBLO DE  
KAMPUCHEA POR LOS AGRESORES VIETNAMITAS PARA ALIMENTAR A SUS  
TROPAS EN KAMPUCHEA

A comienzos de cada año, la comunidad mundial oye cómo la máquina de propaganda vietnamita en Phnom Penh trata de engañar al mundo diciendo que los titeres vietnamitas de Phnom Penh han sido capaces de producir tantas cantidades de arroz más que el año anterior y se jacta del "renacer" de Kampuchea bajo su dominio. Con todo, cuatro o cinco meses después, la misma máquina de propaganda vietnamita proclamaba que el pueblo de Kampuchea se estaba quedando sin arroz y aducía como pretextos la sequía o las inundaciones a fin de solicitar asistencia humanitaria a la comunidad mundial.

Cada año, pues, durante los nueve últimos, los agresores vietnamitas han recurrido al método susodicho para incitar a la conmiseración hacia los sufrimientos del pueblo de Kampuchea con objeto de obtener asistencia humanitaria de la comunidad mundial para alimentar a sus fuerzas agresoras en Kampuchea, que así pueden seguir asesinando al pueblo de ese país.

La causa real del hambre generalizada en Kampuchea ha sido la guerra de agresión. Después de la hambruna de 1979, sin precedentes en la historia de Kampuchea, ha seguido muriendo gente de inanición en los nueve últimos años. La generosa asistencia humanitaria de la comunidad mundial al pueblo de Kampuchea durante ese período ha sido utilizada en su gran parte por los agresores vietnamitas para alimentar a sus tropas y sostener su guerra de agresión mientras el pueblo de Kampuchea sigue sufriendo la escasez de semillas y alimentos.

A mayor abundamiento, los agresores vietnamitas han saqueado además casi todo el arroz que el pueblo de Kampuchea había logrado producir. Los trabajos forzados denominados "K-5" y otras muchas prestaciones impuestas por los agresores vietnamitas al pueblo de Kampuchea constituyen otra causa más de la permanente escasez de arroz.

Lo que antecede demuestra claramente además que los sufrimientos del pueblo de Kampuchea sólo acabarán cuando se elimine su causa radical e instando a la retirada de todas las fuerzas de agresión vietnamitas de Kampuchea y el ejercicio del derecho a la libre determinación por el pueblo de Kampuchea sin injerencia externa, de conformidad con las resoluciones aprobadas por la Asamblea General de las Naciones Unidas en los ocho últimos años.

Kampuchea Democrática, 29 de agosto de 1987

-----